

めばえ



プール遊び☆楽しかったね



令和2年8月28日(金)

東北文教大学附属幼稚園

年中組だより

早いもので、始まったばかりだと思っていたプールがもう終わりの時を迎えました。初めは、ドキドキしながらスタートしたプール遊びでしたが、気が付けば、どの子どももグーンと水慣れし、水の楽しさを知り、それぞれに好きな遊び方を見つけて活発に遊べるようになりました。今年の前半は雨の日が多く心配しましたが、後半は猛暑日が続く、楽しく元気にそして水の気持ち良さにも親しむ事が出来ました。そして何より大きな怪我や事故なく終わられたことを一番嬉



滑り台も、すさまじい



1才足の練習も頑張ったよ



担任達も子ども達のパワーに負けず毎回楽しくプール遊びを楽しませてもらいました。

「手をつないで一緒にお水に顔をつけてみよう。」「手を繋ぐから大丈夫だよ。」という言葉に背中を押され、頑張る子ども達がとても微笑ましかったです。

先生達の背中は大人気!



水しぶきはげしいけど、笑顔



着替えの場面ではたたみ方がとても丁寧になったり、後ろ前を正しく着用したりできるようになっていたりしています。そして、準備体操も手足をダイナミックに伸ばして行えるようになり、どの姿を見ても子ども達の成長がひしひしと感られる今日この頃です。今年のプール遊びで身に付けた自信を胸に、来年はますます活発に遊んで欲しいと思います。

